

もいかわ通信

平成26年度 第47号 12月10日 発行
 岩手河川国道事務所
 盛岡出張所
 〒020-0862
 盛岡市東仙北一丁目11-11
 TEL 019-636-0444
 FAX 019-636-1047

排水ポンプ車の訓練を実施

湿り気を含んだ重たい雪が積もり始め、ときおり強い北風が吹き付ける中、12月2日（火）大正橋上流で排水ポンプ車の訓練が行われました。冬は川の水があふれるおそれが増える川のはんらんが予想されます。排水ポンプ車はいざというときすぐに出動できるよう訓練を行い、いつも万全の体制で待機しています。

最大排水量
60m³/分



ホースとポンプをつなげます



ホースはとても重い...



つなげて長くすることもできます



排水スタート!

最大排水量
30m³/分



水中ポンプにフロートを付けます



排水中



排水ポンプ車は、災害時に現地へ出動し、力を発揮するんだ。



僕らの“河川放浪記” in 中津川



上の橋下流からの眺め

中津川

富士見橋

↓

上の橋

↓

与の字橋

↓

中の橋

10月に地元高校生、地域の方、地元建設会社のみなさんと駆除したアシチウリ地帯。とてもスッキリしているね!



富士見橋下流

めっさり寒くなったぜよ。

お〜いダイサギ!



ダイサギ

哀愁ただようダイサギの後ろ姿（盛岡市役所付近）



上の橋

雪の綿帽子をかぶった冬ファッションの擬宝珠も見られる季節になりました。



ござ九

過去にはこの辺りを映画スター「寅さん」がぶらりと訪れたこともあったそう。ござ九は江戸末期～明治末期の建物で、盛岡の景観を代表するひとつです。

歩くの大好きとんどん行こう!



ピクトリア市との姉妹都市提携10周年を記念して名付けられた、ピクトリアロード。

冬の中津川にカモ〜ん!



メス

オス

オナカモ

アメリカヒドリ オス